

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per capsule/par capsule

| | |
|---|---------|
| Vitamin C/Vitamine C (Calcium Ascorbate/Ascorbate de calcium) | 60 mg |
| Vitamin B5/Vitamine B5 (Pantothenic acid/acide D-Pantothénique, D-Pantéthine) | 75 mg |
| Vitamin B12/Vitamine B12 (Methylcobalamin/Méthylcobalamine) | 245 mcg |
| Astragalus/Astragale (Astragalus membranaceus, Root/racine) | 50 mg |
| Eleuthero/Éleuthéro (Eleutherococcus senticosus, Root/racine)(15 : 1, QBE 750 mg) | 50 mg |
| Rhodiola (Rhodiola rosea, Root/racine)(3 % Rosavins/Rosavines) | 25 mg |
| Ashwagandha KSM-66® (withania somnifera standardized / standardisé to/pour 5% Withanolides) | 33 mg |
| Schisandra (Schisandra chinensis, Fruit) | 33 mg |
| Panax ginseng (Root/racine)(5 : 1, QCE 250 mg) | 50 mg |
| Bacopa (Bacopa monnieri, Herb top/plante)(40 % Bacosides, 7 : 1, QCE 700 mg) | 100 mg |
| Lion's Mane/Hydne hérisson (Hericium erinaceus, Fruiting body/fruit)(10 : 1, QCE 933 mg) | 93.3 mg |
| Licorice/Réglisse (Glycyrrhiza glabra, Root/racine) (25% Glycyrrhizine, 15 : 1, QBE 750 mg) | 50 mg |

Non-Medicinal Ingredients: Hydroxypropylmethylcellulose, stearic acid. **Recommended use or purpose:** Helps in the development and maintenance of bones, cartilage, teeth and/or gums and in connective tissue formation. Helps in wound healing. Source of/An antioxidant that helps fight/protect (cell) against/reduce (the oxidative effect of/the oxidative damage caused by/cell damage caused by) free radicals. Helps (to) maintain/support immune function. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients. Helps in energy metabolism and in tissue formation. Helps to form red blood cells. Helps support memory. Source of fungal polysaccharides with immunomodulating properties.

Recommended Dose: Adults: 3 capsules once daily. Avoid taking before bedtime. **Recommended duration of use:** Consult a health care practitioner/health care provider/ health care professional/ doctor/physician for use beyond 1 month. **Cautions and warnings:** Consult a health care practitioner/health care provider/health care professional/doctor/physician prior to use if you are breastfeeding, have diabetes, have a liver disorder or have an autoimmune disorder. Consult a health care practitioner/health care provider/health care professional/doctor/ physician prior to use if you are taking antidepressant medication, blood thinners, digoxin, hormone replacement therapy (HRT) or birth control pills. Avoid taking with alcohol or products with sedative properties. Consult a health care practitioner/health care provider/health care professional/doctor/ physician if symptoms persist or worsen. Consult a health care practitioner/health care provider/health care professional/doctor/ physician if you have any type of acute infection. **Contra-Indications:** Do not use this product if you have hypokalemia, high blood pressure, or a kidney or cardiovascular disorder. Do not use this product if you have bipolar disorder or bipolar spectrum disorder. Do not use this product if you are pregnant. Do not use this product if you are taking thiazide diuretics, cardiac glycosides, corticosteroids, stimulant laxatives or other medications which may aggravate electrolyte imbalance. **Known Adverse Reactions:** Stop use if you experience irritability, anxiety, headaches or insomnia. May cause digestive problems. Some people may experience drowsiness. Exercise caution if operating heavy machinery, driving a motor vehicle or involved in activities requiring mental alertness.

Ingrédients non médicinaux : Hydroxypropylméthylcellulose, Acide stéarique. **Usage ou fins recommandés :** Aide au développement et au maintien des os, des cartilages, des dents et/ou des gencives ainsi qu'à la formation des tissus conjonctifs. Contribue à la cicatrisation des plaies. Source d'antioxydant qui aide à combattre contre les effets oxydatifs des radicaux libres. Source d'antioxydant qui aide à protéger les cellules contre les dommages oxydatifs causés par les radicaux libres. Aide au maintien et au soutien des fonctions immunitaires. Aide au maintien de la capacité du corps à métaboliser les nutriments. Aide au métabolisme énergétique et à la formation des tissus. Aide à la production de globules rouges. Aide à entretenir la mémoire. Source de polysaccharides fongiques possédant des propriétés immunomodulatrices. **Posologie recommandée :** Adultes: 3 capsules, une fois par jour. Ne pas consommer avant d'aller au lit. **Durée d'utilisation recommandée :** Consultez un médecin pour une consommation de plus d'un mois. **Mises en garde :** Consultez un médecin avant de consommer si vous allaitez; si vous souffrez de diabète, d'un trouble du foie ou d'une maladie auto-immune. Consultez un médecin avant de consommer si vous prenez des médicaments antidépresseurs, des médicaments anticoagulants, de la digoxine, la pilule contraceptive ou si vous suivez un traitement hormonal de substitution. Ne pas consommer avec de l'alcool ou un produit ayant des propriétés sédatives. Consultez un médecin avant de consommer si des symptômes persistent ou s'aggravent. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez de toute infection aiguë. **Contre-indications :** Ne pas consommer ce produit si vous souffrez d'hypokaliémie, de haute pression, d'un trouble des reins ou d'un trouble cardiovasculaire. Ne pas consommer ce produit si vous êtes atteint d'un trouble bipolaire ou de santé mentale. Ne pas consommer ce produit si vous êtes enceinte. Ne pas consommer ce produit si vous prenez des diurétiques thiazidiques, des glycosides cardiaques, des corticostéroïdes, des laxatifs ou tout autre médication pouvant aggraver le déséquilibre des électrolytes. **Réactions indésirables connues :** Cessez de consommer ce produit si vous ressentez de l'irritabilité, de l'anxiété, des maux de tête ou si vous souffrez d'insomnie. Peut causer des troubles de digestion. Certaines personnes peuvent ressentir de la somnolence. Faites preuve de prudence si vous devez opérer de la machinerie lourde, conduire un véhicule motorisé ou participer à des activités nécessitant un état mental alerte et optimal.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com